

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa 93.3
<b>Fecha</b>	28/04/2016
<b>Mención</b>	Poco más de 125 mil estudiantes fueron favorecidos con la gratuidad en la educación superior. Habla rector Eduardo Silva SJ.

Poco más de 125 mil estudiantes fueron favorecidos con la gratuidad en la educación superior, según dio a conocer la ministra Adriana Delpiano en su cuenta pública.

- En principio se hablaba que beneficiados llegarían a 260 mil.

Hablan:

- Adriana Delpiano, ministra de Educación.
- Jaime Bellolio, diputado UDI.
- Eduardo Silva, rector de la U. Alberto Hurtado.
- Marta Matamala, pdta. Feusach.

Menciones:

Tribunal Constitucional.

Conduce: Sergio Campos y Verónica Franco.